

# **Euronics**

## **Gesamtverantwortung im Fachhandel neu besetzt**

Montag, 14.08.2017

Im Zuge der geplanten Zusammenlegung der Betreuungsstruktur der Betriebstypen Fachhandel und Spezialisierter Fachhandel hat Patrick Schwarzhaupt (Foto) die Gesamtverantwortung der neu geschaffenen Leitungsfunktion im Betriebstypenmanagement der Euronics Deutschland übernommen.

Schwarzhaupt ist seit 19 Jahren bei Euronics aktiv und verantwortete zuletzt seit 2008 den Spezialisierten Fachhandel mit den Marketing- und Vertriebskonzepten media@home und Euronics Hausgeräte.

Der Vorgänger von Schwarzhaupt, Gerhard Stephan, wechselte – mit Renteneintritt von Volkhard Becker – als Leiter Marketing & Services in die Abteilung Marketing.

[zum Seitenanfang](#)